



成寿会だより

第43号

令和3年1月発行



謹賀新年



年末恒例の餅つきを成寿苑と保育園で行いました。
(令和2年12月28日実施)
利用者様が見守る中、今回は無病息災の願いを込めて、職員が力強く搗きました。
2021年が皆様にとって健康で明るい年になりますように、心より祈念申し上げます。



新年のご挨拶

社会福祉法人成寿会の設置運営事業所が今年も無事に新しい年を迎えることが出来ました事は、ひとえに利用者様やご家族の皆様、地域の方々からの御支援、御協力を頂いた賜物であると深く感謝致しております。

さて、昨年を顧みますと COVID-19(新型コロナウィルス)が世界的に猛威を振るい収束の目途が立たない情勢でございます。しかし、弊法人では新規事業と致しまして、地域密着型介護老人福祉施設を鋭意建設中でございます。令和3年4月1日オープンに向かって何より COVID-19 に勝利した証として皆様にサービス提供できるよう邁進していく所存であります。我々も地域で出来る最高のサービス提供を職員一同尽力して参りますので、今後とも御指導、御鞭撻を宜しくお願ひ申し上げ、年頭の御挨拶とさせて頂きます。



社会福祉法人 成寿会
理事長
医学博士 奥村俊樹



10月～12月のレク行事

紅葉ドライブ

秋の恒例行事となっている紅葉ドライブ。この秋は、実施が危ぶまれましたが、密を避け、感染対策を取り形で、入所・通所共に、予定通りに出掛ける事ができました。

春のお花見が中止となった事もあり、久々の外出行事に皆さん大喜びでしたよ。

お天気にも恵まれ、滝をバッグに記念撮影もできました。

ユニット組は、七滝までのドライブでした。

通所組は、五色湖からさらに奥の糸滝まで行つきましたよ。

山瀬ダムの紅葉も綺麗でした

秋の映写会

Kids terrace お遊戯会

11月は屋内行事がメインとなりました。映写会は、例年来苑頂いていた、絵夢人俱楽部様の8mm上映が行えず、今回は職員手作りのDVD上映会となりましたが、テレビ画面とは一味ちがうスクリーンでの映画上映を楽しんで頂けました。

Kidsのお遊戯会も見てね!!

成寿苑川柳俱樂部

秋分に今はせて咲いた彼岸花

女王が直に茶葉呉れ稀な事

物忘れ今朝の茗荷のせいにする

コロナ禍で会えぬ曾孫は歩み出す

くりむけずそと手をかすむそこかな

恋もようはかない夢の一人舞

わたくしごと燃える紅葉に恋心

かくれ葉舞い紅葉もすぎ寒さます

小雪舞庭木の囲いせかざれる

赤い山消えて一面錦帽子

愛染の爺

ダンディ・ゲン

スカーレット

東五葉

永緒稼

竹の子



成寿会各事業所ご案内

〒017-0012 秋田県大館市駿迦内字狼穴79番地

社会福祉法人成寿会

□介護老人保健施設成寿苑

□成寿苑指定短期入所療養介護事業所
(ショートステイ)

□成寿苑指定訪問リハビリテーション事業所
電話：0186-48-4975
FAX：0186-45-2115

□成寿苑指定通所リハビリテーション事業所
(デイケア)
電話：0186-48-3336

□成寿苑指定居宅介護支援事業所
電話：0186-48-4987
FAX：0186-45-2116

□成寿苑指定訪問介護事業所
電話：0186-57-8781
FAX：0186-48-2340

Kids terrace at seiju

(企業主導型保育施設、病児保育)

〒017-0012 秋田県大館市駿迦内字狼穴89番地

(保育)

電話：0186-57-8160
FAX：0186-57-8227

(病児)
電話：0186-57-8170
FAX：0186-57-8228

至二ツ森町内

渋井畠店様● 旧国道7号線 二ツ森バス停 全鍵ヶ関・
山本板金様●

文番(駿迦内駐在所) 二ツ森バス停 木村自動車様●

●山本板金様●

成寿苑

その他の行事・できごと

《企業内研修》

塙本施設長：10月 20.21.23.26日

心肺蘇生と AED による救命措置

11月 24.30日 新入職員研修

吉田繁敬先生：11月 5日 組織における役割意識

12月 3日 身体拘束について

《クリスマス会》

クリスマス会では利用者様
一人一人に「フォトアルバ
ム」をプレゼントし、喜んで
頂きました。



クリスマス会

12月の行事と言えばクリスマス会。ユニット・通所・Kids terrace、それぞれに趣向を凝らしたクリスマス行事が開かれ、子供達も利用者様も職員も、みんなが楽しく笑顔がいっぱいの素敵なクリスマスを過ごす事ができました。



その他こんな

行事もありました

毎月の大きな行事の他にも、小中学生の皆さんによる芸能発表や、ニュースポーツの体験会といった観るだけでなく、参加して楽しむ形の行事も開催されました。来苑してくださった皆様、本当にありがとうございました。

北陽中学校 北陽太鼓



今年は屋外での開催となりましたが、迫力ある太鼓の響きがお腹にまで響きました！！

城南小学校 カラーガース



今年も、可愛らしい歌やダンスを披露してくれてありがとうございました。

大館ジュニア・レディースコーラス



残念ながら、交流会は行えませんでしたが、澄んだ歌声に皆さんうつとり。

シャトルボード体験会



ニュースポーツの体験会。
皆さん大ハッスルでした

令和3年がスタートしました。昨年は新型コロナウイルスの影響を受け、生活に大きな変化があった1年でした。制限のある中でも、どうしたら利用者様に楽しんでもらえるのか、喜んでもらえるのか改めて利用者様との関わり方を考えさせられました。これからも、様々な工夫をしながら、利用者様に楽しんでもらえるようにしていきたいと思います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

編 集 後 記

